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ATA DA 314ª – TRICENTÉSIMA DÉCIMA QUARTA REUNIÃO DO CONSELHO DO 1 

INSTITUTO DE GEOCIÊNCIAS DA UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA, realizada na Sala de 2 

Reuniões do Instituto de Geociências, no dia vinte um de novembro de dois mil e vinte e dois, com 3 

início às nove horas e trinta e nove, com a presença dos conselheiros: Prof. Welitom Rodrigues Borges - 4 

Diretor do Instituto de Geociências; Prof. José Eloi Guimarães Campos - Vice-Diretor do Instituto de 5 

Geociências; Profa. Maria Emilia Schutesky - Coordenadora do Curso de Graduação em Geologia, Prof. 6 

Edilson de Souza Bias - Coordenador do Curso de Graduação em Ciências Ambientais; Profa. Roberta 7 

Mary Vidotti - Coordenadora do Programa de Pós-Graduação em Geologia; Prof. Giuliano Sant’Anna 8 

Marotta – Chefe do Observatório Sismológico; Profa. Julia Barbosa Curto Ma - Coordenadora de 9 

Extensão, representantes docentes: Profa. Rejane Ennes Cicerelli; Prof. Valmir da Silva Souza. 10 

Representante da Câmara de Gestão de Pessoas/CGP: Rivany Borges Beú Bernardes, Representante dos 11 

Servidores: Cleriane dos Santos Matias Borges e a Representante dos alunos de Graduação: Catia 12 

Lorrany. Ausências: Prof. Marco Ianniruberto - Coordenador do Curso de Graduação em Geofísica 13 

(justificada); Profa. Tati de Almeida - Coordenadora do Programa de Pós-Graduação em Geociências 14 

Aplicadas e Geodinâmica (justificada), Profa. Paola Ferreira Barbosa - Chefe do Museu do Instituto de 15 

Geociências (justificada), Prof. Luciano Soares da Cunha - Membro Suplente da Câmara de Carreira 16 

Docente (justificada). Representantes Docentes: Prof. George Sand Leão A. de França (justificada), 17 

Profa Lucieth Cruz Vieira (justificada); Profa. Natalia Hauser (justificada), Profa. Catarina Labouré 18 

Bemfica Toledo (justificada). Representante dos estudantes de Pós-Graduação: Tiago Felipe Arruda 19 

Maia Aberta a sessão, o Prof. Welitom Rodrigues Borges procedeu aos seguintes itens:  1.Informes: 20 

1.1. O Prof. Edilson Bias informou que na última quinta-feira houve reunião do CEPE, salientou que o 21 

curso de Ciências Ambientais obtive a nota 4. 1.1.1  O Decano do DEG informou ainda que apesar de 22 

diversas solicitações, não será possível realizar prorrogação do presente semestre, apesar dos feriados e 23 

dos dias em que acontecerão os jogos da Copa, sendo de responsabilidade dos docentes ajustar as 24 

reposições, quando necessário, dentro do próprio semestre. 1.1.3. Informou também que a Universidade 25 

divulgou informativo esclarecendo os cuidados que a comunidade universitária deve tomar em relação 26 

aos casos de contaminação por Covid19. 1.1.4. Informou que nos dias 17 e 18 de novembro aconteceu o 27 

XIII SEREX – Seminário Regional de Extensão Universitária da Região Centro Oeste. 1.1.5. O Polo de 28 

Extensão de Ceilândia será inaugurado dia 03 de dezembro de 2022. 1.1.6. O Resultado das análises de 29 

pedidos de reconsideração da avaliação dos Programas de Pós-Graduação, será divulgado na primeira 30 

quinzena de dezembro. 1.1.7. O prêmio UnB 60 acontecerá no dia 06 de dezembro de 2022.1.1.8 31 

Informou que está aberto Edital 001/2022 de Apoio à execução de projetos de pesquisas científicas, 32 

tecnológicas e de inovação com produção de artigos científicos e o Edital 003/2022 de Apoio à 33 

participação de servidores do quadro da Universidade de Brasília em eventos internacionais realizados 34 

no exterior. 1.1.9. Informou também que a pauta da Reunião CEPE foi a 1) A indicação e aprovação dos 35 

membros do COPEAA – Comitê Permanente de Acompanhamento das Políticas de Ação Afirmativas. 36 

https://noticias.unb.br/76-institucional/6155-cepe-define-nomes-para-comite-de-acoes-afirmativas,  e 2) 37 

A apresentação da minuta de Resolução sobre a Admissão por Transferência Obrigatória para os Cursos 38 

de Graduação – A minuta será encaminhada para todas as unidades acadêmicas com o objetivo de que 39 

seja analisada para nova apresentação no CEPE. 1.2.  A Profa. Julia Curto informou que a Câmara de 40 

Extensão apresentou cronograma de atividades, alguns Fóruns de Apresentação e de Discussão da 41 

Câmara de Extensão de como elaborar projetos de extensão. O objetivo é reunir informações para que, 42 

em um futuro próximo, essas ideias possam ser avaliadas e colocadas em prática. 1.3 A Profa. Roberta 43 

Vidotti informou que na última sexta-feira a pós-graduação apresentou a 500ª defesa de Mestrado do 44 
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Programa de Pós-Graduação em Geologia. A docente agradeceu ao IG e a todos que contribuíram com 45 

as atividades de Pós-Graduação. 1.4 Prof. Edilson Bias informou que após o período de pandemia 46 

aconteceu a primeira colação de grau em formato presencial. Os estudantes estavam satisfeitos com o 47 

retorno do formato presencial das colações. O Prof. Welitom Rodrigues informou que colaram grau: 05 48 

estudantes de graduação em Geologia, oito estudantes de graduação em Geofísica e dezoito estudantes 49 

de Graduação em Ciências Ambientais. Além disso, trinta estudantes que se formaram durante o período 50 

de pandemia, que tiveram colação de grau em formato online naquele período, estiveram presentes para 51 

a cerimônia solene. 1.5 O Prof. Welitom informou que no dia 25 de novembro de 2022 acontecerá a 52 

entrega de placa comemorativa da turma de Geologia do ano de 1972. A Reitora da Universidade, Profa. 53 

Márcia Abrahão, estará presente. No final do dia haverá missa comemorativa na Igrejinha da quadra 54 

307/308 da Asa Sul. Este foi o local em que eles receberam seus diplomas. 1.6 O prof. Welitom 55 

informou que na última semana o Coordenador de Geofísica foi informado que o curso será avaliado 56 

pelo Ministério da Educação/MEC. A primeira fase é o preenchimento do Sistema e-MEC. 1.7 O prof. 57 

Welitom informou que o IG conseguirá executar a maior parte do orçamento anual. 1.7.1. O contrato de 58 

manutenção de veículos está parado, por isso, não foi possível seguir com a logística de manutenção da 59 

frota do IG. 1.7.2. Foi feita a manutenção dos aparelhos de ar condicionado em algumas salas de aula do 60 

IG. A equipe retornará ao IG nessa semana. 1.8 A Profa. Maria Emília informou que na última reunião 61 

com o Decanato de Graduação/DEG, foi informado que as visitas do Ministério da Educação/MEC aos 62 

cursos de graduação da Universidade de Brasília, serão virtuais. A programação é que ela aconteça 63 

assim que o formulário e-MEC for preenchido. 1.9 O prof. Welitom Rodrigues informou que na última 64 

reunião do Conselho Universitário/CONSUNI, o Prof. José Eloi foi indicado para representar a área de 65 

Ciências Exatas da Universidade junto ao Conselho da Finatec. 1.9 Profa Maria Emilia informou que o 66 

Prof. César Fonseca irá solicitar licença prêmio a partir do próximo ano. 2. Homologação do Resultado 67 

da 1ª Fase o Concurso de Estratigrafia, Sedimentologia e Geotectônica - Objeto do Edital 68 

258/2022. O Prof. Welitom Rodrigues leu parecer de deferimento do resultado da primeira fase de prova 69 

escrita. No parecer, explicou que a prova escrita aconteceu no dia 16/11/2022, no auditório do Instituto 70 

de Geociências. A banca examinadora foi composta pelos Professores: Carlos Jorge de 71 

Abreu/Universidade de Brasília (Presidente), Rogério Schiffer de Souza/Pontifícia Universidade 72 

Católica do Rio de Janeiro e Leonardo Fonseca Borghi de Almeida/Universidade Federal do Rio de 73 

Janeiro. Informou que de vinte candidatos inscritos, somente onze compareceram à prova no dia 74 

dezesseis de novembro de 2022. São eles: Adriano Domingos dos Reis, Amanda Moreira Leite, Claudia 75 

Arantes Silva, Fabiana Richter Oliveira da Silva, Francisco Henrique de Oliveira Lima, Francisco 76 

Manoel Wohnrath Tognoli, Luiz Saturnino de Andrade, Marcelo Augusto de Lira Mota, Márcio 77 

Vinicius Santana Dantas, Rodrigo Rodrigues Adorno e Vagney Aparecido Augusto. Após a correção da 78 

prova escrita, o seguinte resultado foi definido pelos três membros da comissão de seleção: Candidatos 79 

Aprovados: 1º Luiz Saturnino De Andrade – nota: 8,39; 2º Adriano Domingos dos Reis – nota: 8,26; 3º 80 

Francisco Henrique De Oliveira Lima – nota: 7,70; 4º Francisco Manoel Wohnrath Tognoli - nota: 81 

7,63; 5º Márcio Vinicius Santana Dantas - nota 7,55; 6º Marcelo Augusto De Lira Mota - 82 

7,06; Candidatos Não Classificados: 1º Fabiana Richter Oliveira Da Silva – nota: 6,89; 2º Amanda 83 

Moreira Leite – nota: 6,27; 3º Claudia Arantes Silva – nota: 5,54; 4º Rodrigo Rodrigues Adorno - nota: 84 

5,25; 5º Vagney Aparecido Augusto - nota: 2,30. A Profa. Roberta Vidotti informou que a banca 85 

avaliadora do certame, relatou dificuldade em avaliar os candidatos em razão do modelo do formulário 86 

de avaliação definido no edital. Após discussão, o parecer foi aprovado por unanimidade. 3. Aprovação 87 

do relatório de projeto de pesquisa - SEI: 23106.006453/2016-32. O prof. Welitom Rodrigues 88 
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informou que se trata de relatório final de cumprimento do objeto referente ao acordo de cooperação 89 

técnico-científico intitulado "Utilização de métodos geofísicos para a determinação da geometria em 90 

profundidade do Greenstone Belt de Crixas e suas implicações exploratórias" em parceria com a 91 

Mineração Serra Grande (MSG). Após discussão o relatório foi aprovado por unanimidade. 4.Outros 92 

Assuntos. 4.1 Licença Capacitação Dermeval Aparecido do Carmo – SEI: 23106.133325/2022-17. 93 

O Prof. José Eloi leu parecer e informou que trata de solicitação de licença na modalidade capacitação 94 

em favor do Prof. Dermeval Aparecido do Carmo para início de vigência a partir de 10 de abril de 2023, 95 

por um período de 90 dias. A pesquisa deverá ser realizada na Universidade de São Paulo, 96 

especificamente no Laboratório de Paleoceanografia do Atlântico Sul. A leitura do plano de trabalho 97 

mostra que a pesquisa tem mérito acadêmico e científico. Após discussão, o parecer foi aprovado por 98 

unanimidade. Assim, nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às dez horas e sete minutos, 99 

tendo eu, Cleriane dos Santos Matias Borges, lavrado a presente ata, que, depois de lida e aprovada pela 100 

maioria dos conselheiros, será subscrita pelo presidente desta reunião do Conselho do Instituto de 101 

Geociências da Universidade de Brasília. Brasília, vinte e um de novembro de dois mil e vinte e dois. 102 
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Prof. Welitom Rodrigues Borges 106 

Diretor - Instituto de Geociências 107 
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